



Solventar las deudas de entidades presupuestadas y garantizar el salario de los trabajadores, es el principal objetivo de la capitalización realizada por la tesorería nacional al municipio de Mayarí cerrando el 2023.

El hecho trascendió este martes durante el análisis de los indicadores económicos del territorio al cierre del noveno mes del año y donde Pedro Giró Mejías, viceintendente para la economía en el Consejo de la administración municipal, informó que gracia a este proceso de capitalización, el territorio recibió 140 millones, en aras de garantizar el pago salarial del sector presupuestado.

En este punto Yoandra Vargas Figueredo, directora de finanzas y precios en el municipio, aclaró aspectos vinculados con el uso del presupuesto y el sobregiro de los ingresos, haciendo énfasis en los gatos de entidades como la empresa de servicios comunales, donde fue menester elevar los gastos a partir de las urgencias en la recogida de desechos sólidos e higienización de las comunidades.

Por su parte Benigno Suárez Castillo, director de economía y planificación, refirió en el informe central que, aunque hubo un ligero crecimiento en las ventas de producción de bienes y servicios, el territorio No cumple este indicador al cierre

de 2023.

La circulación mercantil continuó como desafío en el oncenso mes del año, donde las producciones físicas no pudieron vencer los escollos, al cumplir solo en 35 de 156 concebidas.

Ante la llegada de un año con desafíos productivos y financieros, Lázaro Ortiz Rodríguez, intendente municipal reflexionó acerca del compromiso de todos los que dirigen para honrar el tránsito hacia la autonomía local.

El dirigente indicó acelerar el proceso de adquisición de tierras para el usufructo por parte de las entidades y organismos estatales, así como el desarrollo de actividades para los trabajadores al finalizar el presente periodo productivo.

En los análisis de los indicadores económicos de Mayarí durante el noveno mes de 2023, resaltó el avance en el proceso de contratación agrícola, actividad que debe demostrar los primeros resultados desde el propio mes de enero.

En el encuentro participaron Milagros Yanet Ortiz Castillo, Sandra Céspedes Espinosa y Roger Ramírez Muñoz, miembros del Buró municipal del Partido.